

El mundo

Miércoles 9 de enero de 1980

Político

## Directores de Campaña Ted Kennedy Escogen Grupo PPD Porque Se les 'Acababa el Tiempo'

Por Diane Klein

WASHINGTON (UPI) — Los directores de la campaña presidencial del senador Edward Kennedy, frustrados con sus interminables negociaciones con el Partido Nuevo Progresista, acudieron al Partido Democrático Popular para coordinar su campaña en la Isla porque el tiempo se les estaba acabando.

"Yo creo que la Casa Blanca tenía las mismas frustraciones", dijo Rick Sterns, director de la Selección de Delegados de la Campaña Kennedy, al referirse a los esfuerzos de Kennedy para asegurar el apoyo de la maquinaria penepista en las primarias presidenciales en Puerto Rico.

"El tiempo se nos estaba acabando. No podíamos seguir

así. Nunca parecía que se iba a terminar y nunca estábamos seguros ni de lo que nos estaban proponiendo, dijo en referencia a sus discusiones con el gobernador Romero Barceló y otros miembros del PNP.

Pero Sterns afirmó que, a pesar de haber designado a un comité de populares para dirigir los esfuerzos pro-Kennedy en Puerto Rico, la campaña del senador espera aislarse de la rivalidad partidaria en la Isla. "Lo que buscamos es una competencia entre Kennedy y Carter". Dijo. "No vamos a dirigir una campaña que sea una vista previa de la competencia entre Hernández Colón y Romero, ni una competencia entre un status político u otro".

Sterns admitió que consideraba la pugna entre Franklin Delano López y el liderato penepis-

ta como "una ventaja" a la campaña Kennedy en Puerto Rico. Dijo que en vista de que el PNP todavía no ha endosado a ningún candidato presidencial, los dirigentes de la campaña de Kennedy esperan ganar a los delegados que hubieron votado para el candidato preferido del PNP, que presumen hubiera sido Carter.

Sterns, sin embargo, negó que la campaña Kennedy estaba considerando un tipo de "coalición pro-Kennedy" compuesta de populares y penepistas para dirigir la campaña de Puerto Rico.

"Estamos buscando votos para Kennedy en todos lados, pero nunca consideramos un Comité compuesto el 40 por ciento de populares y el 60 por ciento de miembros del PNP", agregó.

Dijo que el secretario de Estado, Pedro Vázquez, "sinceramente apoya a Kennedy", aunque se expresó inseguro que Vázquez declare ese apoyo públicamente otra vez. "En este momento, no tenemos un compromiso firme en él (Vázquez) de una manera u otra", dijo.

Según Sterns, el Secretario de Estado probablemente hará público su apoyo a Kennedy solamente si el PNP "decide dar a sus miembros la libertad de

escoger a su propio candidato".

Aunque el Gobernador ya ha dicho que no votará, ni apoyará a ningún candidato en las primarias presidenciales, Sterns considera que "su posición todavía no es fija".

Observó que dentro de la campaña de Kennedy en Puerto Rico, dirigida por el doctor Víctor Gutiérrez, "hay una mayoría de populares, aunque también tiene algunos que apoyan la estidadad".

Tema: Política: Directores de Campaña Ted Kennedy Escogen grupo PPD por que se les 'Acababa el tiempo'.